

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La guardería municipal se construirá en Anantapur./EÑE

La obra de la guardería municipal se adjudica con una rebaja del 13 por ciento

EÑE

La adjudicación de la obra de construcción de la que será la primera guardería municipal que tendrá Villamayor de Armuña a partir del próximo curso, se ha adjudicado a la baja respecto al precio de licitación, que partía en 518.441 euros y finalmente tendrá un coste de 451.147 euros, lo que supone una reducción económica del 13% y de tres meses en el plazo de ejecución.

La Escuela Municipal Infantil se construirá en la parcela municipal de 2.463 me-

tros en la urbanización Anantapur, y contará con 41 plazas repartidas en tres unidades: ocho plazas para menores de un año; 13 plazas de 1 a 2 años, y 20 plazas para niños de 2 a 3 años.

Con la ejecución de esta nueva dotación educativa se prevé la creación de seis puestos de trabajo y de los más de 300 niños de 0 a 3 años empadronados en el municipio puedan beneficiarse de una plaza en el nuevo centro en el que iniciará su etapa educativa.

ALDEATEJADA

Sesión de cuentos infantil. La Concejalía de Cultura de Aldeatejada continúa con su programación con cuentacuentos con la historia de "Manolin el viajero", celebrado en las instalaciones de la nueva guardería "Vía de la Plata", interpretado por el grupo de teatro Pandora./EÑE

VILLARES

El Centro de Ocio acoge una exposición fotográfica sobre la Salamanca de 1930

La sala de exposiciones de la cafetería del Centro de Ocio y Deporte de Villares de la Reina acoge hasta el próximo día 26 la exposición fotográfica titulada "Aquella Salamanca", de Cándido Ansedo. Una muestra que recoge imágenes de los principales monumentos, rincones históricos y escenas de la Salamanca de 1930, cedida por la Filmoteca Regional de la Junta de Castilla y León./EÑE

DOÑINOS

La biblioteca acoge esta tarde una sesión de cuentacuentos para niños de 8 a 12 años

La Biblioteca Municipal de Doñinos de Salamanca acoge esta tarde un cuentacuentos para los más jóvenes. En esta ocasión, Patricia Picazo será la encargada de transportar al mundo de los cuentos y de las historias literarias a los niños de 8 a 12 años, con el objetivo de convertirlos en lectores habituales. La sesión tendrá lugar a partir de las 18.15 horas en la sala ubicada en el Centro Sociocultural./EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Un nuevo colector corregirá los defectos en la red de saneamiento en La Fontana

■ Las aguas residuales pasarán directamente al bombeo de La Serna
■ El Consistorio remite la memoria a la CHD para autorizar la obra

EÑE

El Ayuntamiento de Santa Marta ha redactado la memoria técnica en la que recoge las actuaciones a realizar para la instalación de un colector de aguas residuales en la zona del paseo fluvial de la urbanización La Fontana. Un proyecto que se ha presentado a la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) para su autorización y saldrá a licitación pública en breve.

El objetivo de esta obra, que tendrá un plazo de ejecución de unos dos meses, como afirma el concejal de Fomento, David Mingo, "es corregir el defecto existente en la red de saneamiento de La Fontana desde su origen". Una actuación "muy importante" para el Ayuntamiento que permitirá eliminar el bombeo intermedio para que las aguas residuales pasen directamente al bombeo situado en La Serna, que es el punto final de la red de saneamiento del municipio. Al mismo tiempo, supondrá "un ahorro para las arcas municipales, ya que es un gasto continuo dadas las obstrucciones y atascos que se producen en este tramo", señala Mingo.

Los trabajos se ejecutarán en terreno municipal y abarcan una extensión de 320 metros desde el punto del bombeo intermedio, donde se incorporará una tubería de 500 milímetros de diámetro que irá directa hasta el de La Serna. "Es la solución más apropiada y aunque conlleva complejidad hidráulica se puede hacer porque hay cota, ya que atraviesa el Arroyo de los Requenses".



El colector se instalará en la zona del paseo fluvial de La Fontana./EÑE

Una actuación compleja

La creación del nuevo colector de aguas residuales en La Fontana solucionará el problema que sufre el municipio en el bombeo intermedio situado bajo las calles de La Fontana junto al paseo fluvial, donde los sistemas no pueden con el gran volumen de agua que llega y se estropea, lo que provoca de manera continuada atascos y que haya que limpiarlo y supone un gasto con-

tinuo para el Ayuntamiento. El concejal de Fomento y portavoz municipal, David Mingo, reconoce que se trata de la obra "más compleja" incluida dentro del Plan Municipal de Empleo puesto en marcha por el Ayuntamiento para este año, a la que se suman la adaptación del antiguo Consistorio en sede de la Policía Local o la ampliación de los vestuarios de la piscina climatizada.

Charla sobre "La igualdad en tiempos de crisis"

El colectivo feminista Trece Rosas impartió una charla sobre "La igualdad en tiempos de crisis", incluida dentro de la programación cultural organizada por la Asociación Tierno Galván para este mes de abril. La actividad contó con la participación de una treintena de vecinos interesados en el tema y que después pudieron intervenir en el debate y coloquio que se organizó en torno al nivel de igualdad conseguido por las mujeres hasta ahora en los distintos ámbitos./EÑE

